

# Agriculture

## Les éleveurs préparent la fête de ce dimanche

Depuis dix ans, des agriculteurs du Nord Territoire participent activement à l'organisation de la Fête de l'élevage. Cette année encore, elle a lieu à Morvillars. Les exposants du Nord Territoire -EARL du Genival (Ludivine et Eric Sibre) à Bessoncourt, GAEC Chrétien à Felon (Sylvie et Guy Chrétien), EARL Farque (Alexandre Farque) à Felon, GAEC du Breuleux (Bruno et Emmanuel Crave) à Lachapelle-sous-Rougemont, Jean-Marie et Carole Julletrot à Fontaine, Régis Garnier à Anjoutey - sont de la fête.

Elle débutera dès 7 h avec l'arrivée et le lavage des animaux. De 10 h à 12 h, se tiendront le jugement et le championnat des jeunes.

À partir de 13 h 30, jugement et championnat (montbéliarde et prim'holsstein) des adultes, défilé des veaux avec les enfants, présentation des animaux de la mini-ferme. « Au total, une bonne centaine de vaches et une quinzaine de veaux seront présentés », précise Ludivine Sibre, passionnée par son métier et très fière de pouvoir en faire la promotion.



■ Manon et Quentin Sibre présenteront Joyeuse dimanche à Morvillars.